
Villa Caluma - Martinique - Trois-Ilets

A partir de 190.0 € / nuit - 3 chambre(s) - 3 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Au cœur d'une résidence très calme dans la ville touristique des trois ilets, la villa Caluma est idéalement située pour un
séjour en famille.

Les trois ilets est l'une des communes les plus prisées de la Martinique. Dans cette villa vous disposerez d'un cadre
convivial avec une vue imprenable sur le golf et les ilets.

Pour accéder à la villa vous passerez par un portail sécurisé où vous trouverez un parking privé pour stationner deux
voitures.


La villa dispose d'une belle terrasse aménagée (salon de jardin, table pour les repas) avec piscine.

Des transats et un barbecue viennent compléter le mobilier extérieur. Il n'y a aucun vis à vis par rapport aux voisins.

Au rez-de-chaussée vous trouverez le salon équipé d'une smart Tv et une cuisine aménagée.

Sur ce même niveau vous accédez à la suite parentale composée d'un lit double, d'une salle d'eau avec une douche et d'un
accès direct à la terrasse extérieur.

La seconde suite, accessible uniquement depuis la terrasse, dispose d'un lit double, d'une salle d'eau et d'un WC
indépendant. Elle bénéficie d'une vue sur l'extérieur.


La Troisième Chambre quant à elle est située à l'étage. Elle possède un lit double et des espaces de rangement. Sur ce
même pallier se trouve une salle de bain indépendante et WC. Du fait de l'inclinaison du toit, veillez à bien répartir les
chambres car ces pièces ne sont pas recommandées aux personnes de grandes tailles.


La commune des Trois Ilets est une ville animée de l'ile, la villa est idéalement située pour faire vos emplettes. Vous y
trouverez toutes les commodités  :

- Une boulangerie pâtisserie " La Guérande" est située à 5 km vous pourrez y acheter votre pain et vos viennoiseries  dès 6
heures.

- Le Golf de l'espérance à 2 km pour vos parties de Golf et de Tennis. Des cours sont également proposés pour les enfants

- Le Club nautique des Trois ilets à 700 m

- d'un point de vue culturel, vous retrouverez la forêt Vatable, La Savane des esclaves et La Maison de la canne située à
environs 10 km.




- et pour plus de choix rejoignez la pointe du bout à 3 km où vous trouverez des restaurants (L'annexe, Havana Café), des
Glaciers ( Coco Bello), des boutiques ( vêtements, chaussures, souvenirs) et des activités nautiques.


Pour rejoindre le centre de l'île vous pouvez prendre la navette de la pointe du bout elle vous mènera à Fort-de France.

In the heart of a very quiet residence in the tourist town of Les Trois Iles, the villa is ideally located for a family stay. 

One of the most popular towns of Martinique offers you a friendly moment with a breathtaking view on the golf course and
the ilets.


To access the villa you will pass through a secure gate where you will find behind a private parking for two cars.


The villa hosts a huge terrace extended by a deck and a swimming pool.

On the first floor you will find the living room equipped with a smart Tv and a fitted kitchen. 

On this same level you will find the master suite with a double bed, a bathroom with a shower and a direct access to the
outside terrace. 

The second suite, accessible only from the terrace, has a double bed, a bathroom and an independent toilet. It has a view
on the outside. 


The third room is located on the first floor. It has a double bed and storage space. On the same floor there is an independent
bathroom and toilet. Due to the slope of the roof, be sure to spread out the rooms as these rooms are not recommended for
tall people.


The Villa is made to enjoy two outdoor spaces on the Terrace facing the pool: a garden lounge and a large table for lunch.
Deckchairs and a barbecue complete the outdoor furniture. There is no vis à vis with the neighbors.


The commune of Trois Ilets is a lively city of the island, the villa is ideally located to do your shopping. You will find all the
conveniences close to home:

- A bakery and pastry shop "La Guérande" is located at 5 km you can buy your bread and pastries from 6 hours.

- The Golf de l'Espérance is 2 km away for your golf and tennis games. Courses are also available for children.

- The Nautical Club of Trois ilets at 700 m 

- From a cultural point of view, you will find the Vatable forest, the Savane des esclaves and the Maison de la canne located
at about 10 km. 




- And for more choices, go to the Pointe du bout at 3 km where you will find restaurants (L'annexe, Havana Café), ice cream
stores (Coco Bello), boutiques (clothes, shoes, souvenirs) and nautical activities.


To reach the center of the island you can take the shuttle bus from the Pointe du bout to Fort-de-France.



Caractéristiques / Features

 175 m2 /  6 voyageur(s) /  3 chambre(s) /  3 sdb

Equipements / Equipment

 Barbecue  Cafetière à filtre  Climatisation  Fer à repasser

 Four  Lave Vaisselle  Linge de maison  Lit bébé

 Machine à laver  Machine expresso  Micro-ondes  Parking

 Piscine  Sèche cheveux  TV  Wifi  Vue mer  Jardin  Mobilier extérieur  Parking gratuit sur place  Serviettes  Table à manger  Aspirateur  Barbecue au charbon  Bouilloire  Chaise haute  Chaises longues  Congélateur  Détecteur de fumée  Distrbuteur de glaçons  Espace repas en plein air Grille pain  Verres à vin



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


